

Mensaverein der Kardinal-von-Galen-Gesamtschule e.V.



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es ist uns wichtig, dass ihr Kind an einem langen Schultag ein gutes und leckeres Essen bekommt und so ausreichend Energie für den Schultag hat.

An unserer Ganztagschule ist es deswegen üblich und gewünscht, dass alle Schüler*innen ein Mittagessen in der Mensa einnehmen. Die Jahrgangsstufen 5 und 6 gehen gemeinsam mit ihren Lehrer*innen in die Mensa.

Die Kinder haben die freie Auswahl zwischen zwei Essen, wobei eins in der Regel fleischlos ist. Sie sitzen in ihren Klassenverbänden zusammen.

Ein Mittagessen kostet 3,90€. Die Kinder bekommen einen Nachschlag, wenn sie ihn benötigen, ein Getränk und auch meistens einen kleinen Nachtisch.

Über unser MensaMax-Bezahlsystem bereiten wir die Essensteilnahme Ihres Kindes vor. Am Einschulungstag Ihres Kindes erhalten Sie alle weiteren Informationen zu MensaMax, dem Bezahlssystem. Sie als Eltern sorgen nach den Sommerferien dafür, dass ein Geldbetrag auf dem MensaMax-Konto Ihres Kindes eingezahlt wird (am besten per Dauerauftrag☺), Ihr Kind bekommt von uns einen Mensa-Chip, mit dem es sich am Eingang der Mensa anmelden muss. Dieser Chip kostet einmalig 7€ Pfand. Der Betrag wird Ihrem MensaMax Konto belastet soweit Sie Selbstzahler sind. Kinder mit Münsterlandkarte zahlen bitte die 7€ Pfand beim ersten Besuch der Mensa in bar, da der Kreis Steinfurt das Pfand nicht übernimmt.

Kinder, deren Familie SGBII Empfänger ist, essen kostenlos! Wir benötigen für die Anmeldung Ihres Kindes zum Essen nur einmal die aktuelle Münsterlandkarte, dann erledigen wir den Rest.

Wir wünschen uns, dass das gemeinsame Essen in der Mensa eine gute Zeit für ihre Kinder wird. Anregungen und Fragen zum Mensaessen nehmen wir gerne entgegen.

Unsere Mensaleitung, Frau Bauer, erreichen Sie **montags, mittwochs und donnerstags zwischen 10.30 und 11.30** unter der Telefonnummer: **02573- 934031** oder per Email an: kvg.mensa@kvgn.de

Herzliche Grüße

Esther Kolletzki (Didaktische Leitung, Mensavorstand) und
Karin Bauer (Mensaleitung)